

Medio	El Mostrador
Fecha	01/09/2016
Mención	[VIDEO] Violento desalojo por parte de Carabineros en la Universidad Alberto Hurtado. Mención a la UAH.

VIDEO.

El día de ayer se efectuó una funa en la Universidad Alberto Hurtado, para hablar con el rector de dicha casa de estudios, Eduardo Silva Arévalo, por la determinación de expulsar a 3 estudiantes y suspender a 22 por el periodo de 1 año luego de las tomas efectuadas hace dos meses, donde se consideró que el daño efectuado a la institución superó los 100 millones de pesos.

La intervención terminó cuando Fuerzas Especiales de Carabineros ingresaron al recinto educacional y desalojaron a los estudiantes que se encontraban increpando al rector.

Video Catalina Gutiérrez Vallejos